



## 25 mmdp gastados innecesariamente por el Poder Judicial: Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, informó que hará una revisión minuciosa al gasto que ejerce el Poder Judicial, de cara al análisis y discusión del Paquete Económico 2024, ya que, de manera inicial, se han detectado gastos innecesarios de entre 15 a 25 mil millones de pesos (mmdp). Dentro de estos gastos superfluos, hay una partida de tres mil millones de pesos destinados a reparaciones de domicilios particulares de ministros y jueces de distrito, explicó en un comunicado.

<https://planoinformativo.com/940793/25-mmdp-gastados-innecesariamente-por-el-poder-judicial-mier>